



Traurig und tief betroffen nehmen wir nach langer Krankheit Abschied von unserem langjährigen, geschätzten Mitarbeiter und Kollegen

Rolf Schüpbach

13. Juli 1964 bis 04. März 2023

Rolf Schüpbach arbeitete über 26 Jahre als Betriebsmitarbeiter in unserem Unternehmen. Während all der Jahre haben wir Rolf als eine loyale, hilfsbereite und offene Persönlichkeit kennen und schätzen gelernt. Wir werden Rolf in bester Erinnerung behalten.

Den Angehörigen sprechen wir unser tief empfundenes Beileid aus und wünschen ihnen in dieser schweren Zeit viel Kraft und Zuversicht für die Zukunft.

Emmi Schweiz AG

Geschäftsleitung und Mitarbeitende